



Quel plaisir de reprendre les entraînements de planche à voile au Centre Nautique d'Angoulins !!!

publié le 06/10/2024

L'Association Sportive du collège de l'Atlantique est heureuse de permettre aux élèves de s'initier à la planche à voile sur le bassin du Centre Nautique d'Angoulins, le vendredi en fin d'après-midi.

Vu les progrès rapides réalisés, Noé, Auguste, Adam, Gabin, Sam, Mahaut et Mélissa ne tarderont pas à rejoindre leurs camarades (Maëlie, Fabien, Antoine, Nils, Achille, Chloé et Eléonore) pour naviguer en mer...

Ce groupe bien sympathique mérite bien de faire une course à la rame lorsque le vent tombe et surtout la récompense de fin de séance : le plongeon au bout du ponton !!!

Merci à Fabien et à Maëlie qui se montrent motivés pour assumer au mieux leur rôle d'aide-moniteur ... et de photographe.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.